



DISCURSO CLAUDIA FRANCESCA DE
LOS SANTOS, PRESENTACIÓN DE LOS
AVANCES DEL PLAN DE MOVILIDAD
URBANA DEL GRAN SANTO DOMINGO,
SEPTIEMBRE 2019

Presentación de Avances del Plan de Movilidad Urbana del Gran Santo Domingo.

Muy Buenos Días para todos,

Quiero agradecer la presencia y el apoyo de la Unión Europea, la Agencia Francesa para el Desarrollo y su iniciativa Mobilise Your City, el Banco Interamericano de Desarrollo, la Liga Municipal Dominicana, las alcaldías del Distrito Nacional, Santo Domingo Norte, Este, Oeste, y Los Alcarrizos, y a todos los representantes del sector, identificados con la necesidad de construir un sistema de movilidad seguro, eficiente y sostenible para nuestra ciudad.

Desde que iniciamos nuestra gestión en el INTRANT en cumplimiento de la Ley 63-17, nos hemos apegado a las acciones impulsadas por el gobierno dominicano, de producir una reforma en el sector transporte, que sea capaz de mejorar la calidad de vida de los ciudadanos en sus necesidades de desplazamiento, con un servicio integrado, de fácil acceso y que se adapte a sus demandas.

Mediante el PMUS del Gran Santo Domingo, el cual fue presentado en nuestro último encuentro y compartido a todo el equipo técnico, hemos estado inmersos en la construcción de propuestas que nos permitan ver a futuro las soluciones que precisa el servicio de transporte tanto en el Distrito Nacional, Santo Domingo Norte, Este, Oeste y Los Alcarrizos, esto realizado con sus representantes.

Hoy nos reunimos aquí con el propósito de socializar cuales han sido los avances que hemos alcanzado, a partir de los estudios realizados desde el 2018 a la fecha, y para eso vamos a dejar a los representantes de Systra que tienen importantes informaciones a compartirnos.